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南無第三世多杰羌佛！ 

南無釋迦牟尼佛！ 

南無玉花壽之王佛母！ 

南無十方一切諸佛、金剛、菩薩、空行、護法！ 

 

所有的佛弟子們！ 

佛陀為一大事因緣而降世，那就是開佛知見、示佛知見，讓眾生悟佛知

見，最後入佛知見。但在過去的兩千多年間，因為祖師們不同的修為，由於

魔子魔孫的故意破壞，讓佛教走入了宗派偏見，尤其是近一百年來，基本上

已經看不到佛法的實證展顯了。但是，在此末法時期，偉大的南無第三世多

杰羌佛降世娑婆，為我們帶來了無上正等、純正無偏、沒有宗派之見的精華

實量佛法，我們何其有幸，能夠親眼得見、親耳聽聞、親身接受偉大的佛陀

直接傳授的佛法，所以，我們不僅要自身按照佛陀的教導，持戒修行修法，

解脫成就，更要護持、弘揚偉大的南無第三世多杰羌佛的佛法，讓更多的眾

生得以學佛、修行，直至解脫！ 

第一， 再次強調，大家一定要認真恭聞南無第三世多杰羌佛的法音，佛

陀的法音裡面包含有我們學佛修行成就解脫所需要的所有正確的義理、知見

和指南，聽懂了法音，實實在在地按照南無羌佛法音的教導去做，就一定能

成就，這是毫無疑問的！已經有太多成就的實際例子擺在我們的面前。我們

學習了《藉心經說真諦》就知道了，佛陀師父才講解完“觀自在菩薩，行深

般若波羅蜜多時，照見五蘊皆空，渡一切苦厄。”這麼四句話，就告訴我們，

只要照著做，就已經足足能使大家了生脫死了。那麼，可以知道，如果我們

把南無羌佛的所有法音都聽完、聽懂、照做的話，今生成就解脫是易如反掌

的。所以，恭聞南無羌佛的法音，是我們學佛修行的重中之重！ 

第二， 學佛修行，人人平等，眾生平等，我們學佛，是學習佛陀，是學

習佛陀的思想、言語和行為，所以，我們每個人知見和行為是否正確，必須

以佛陀的法音和佛書來衡量，必須以南無羌佛所說的 128 條知見去鑑別。凡
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是沒有達到三段金釦的，他們的言行都不能作為佛教徒言行的標準，只能說，

哪一個人的知見符合佛陀的教導，哪一個人的行為善良、符合佛教的戒律、

符合佛陀所說的修行，就值得我們學習。 

第三， 南無羌佛一直教導我們說：“才覺明日便是悠悠，才覺病便是藥，

儼然有古人之智，不可随波逐流，进而了得心性之为，能作中流砥柱。”我

們每一個人都要牢記這一點。大家要明白，一個佛弟子、一個佛教徒，是光

明正大的，是堂堂正正的，是坦坦蕩盪的，是真正頂天立地的！那什麼樣才

是一個真正的佛教徒呢？那就是時時刻刻以佛陀的教導為重，以佛陀制定的

戒律為重，以眾生的利益為重。做到這三點，無論外面的紅塵世界如何變幻，

無論經歷什麼風吹雨打，我們都能夠成為真正的中流砥柱。進而我們再深入

經藏，學習到真正的佛法，帶領更多的人恭聞南無羌佛的法音，成為一個具

備德行、掌握經教義理的真正的上師，那自己的解脫成就就不在話下了，而

且，不僅自己成為解脫的聖者當中的一員，還能帶領更多的大眾得到解脫。

所以，希望在座的每一位都向這個目標邁進！未來聞法以及學法的層次也會

考慮到這一點。南無羌佛說了很多法音，已經公開發出去的，大家恭聞了、

照著做了，已經足夠讓大家解脫了，但還有一些非常重要的、非常精闢的法

音，是只給作上師的人恭聞的，這些法音能迅速提升人們的正知正見，能夠

讓人們直取般若實相，而且有特別的加持力。所以，希望每一位佛弟子真正

把三聚淨戒落實到實際的修持，不僅要自己發心解脫成就，還要爭取成為上

師，帶領他人解脫成就！ 

第四， 很多人擔心現在還沒有學到佛法，還沒有得到內密灌頂，那怎麼

辦？這是一個非常實在的問題，但是，今天在這裡要告訴大家一個非常好的

消息，大家完全不必擔心這一點，因為有巨聖德已經明確說了，只要是踏實

修行、符合條件的修行人，尤其是對於那些弘法利生、護法功高的行人，巨

聖德會傳以相應的佛法。 

第五， 鑑於今天的因緣緣起，也特別帶來了南無第三世多杰羌佛當年為

一些弟子舉行菩提金剛種子灌頂時所修的菩提金剛丸。關於菩提金剛種子灌

頂，佛陀有專門的法音，我相信你們都已經聽聞過了，這個菩提金剛丸是有
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巨大的加持力的，等一會法會結束以後，每個人領取兩顆，這也是希望每一

個人參加了這個法會，得到雙重法益。 

總之，祝愿參加這次法會的所有人員和所有眾生，正見增長，行持增益，

福慧雙收，最終大解脫大成就！祝愿國家繁榮富強，民眾幸福安樂，世界和

平，眾生吉祥！ 

最後，讓我們再次頂禮 

南無第三世多杰羌佛！ 

南無釋迦牟尼佛！ 

南無玉花壽之王佛母！ 

南無十方一切諸佛、金剛、菩薩、空行、護法！ 


